

Beschluss:

Ratsherr Zahnow beantragt, den Antrag zur Beratung an den Jugendhilfeausschuss zu verweisen.

Ratsfrau Schwede-Oldehus bringt einen Ergänzungsantrag der CDU-Ratsfraktion ein, der dem Protokoll als Anlage zu diesem TOP beigefügt ist.

Dem Antrag zur Verweisung an den Jugendhilfeausschuss wird mit 23 zu 11 Stimmen zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	StE.
CDU		11	
SPD	13		
BfBN	3		
FDP	3		
ALN / Die Grünen	4		
gesamt:	23	11	

Es wird diskutiert, inwieweit der Ergänzungsantrag der CDU-Ratsfraktion als solcher zu werten ist, oder ob er als eigenständiger Antrag zu dem gleichen Thema zu behandeln ist. Die Frage wird nicht abschließend geklärt. Der Ergänzungsantrag wird zurückgezogen. Er wird dann entsprechend im Jugendhilfeausschuss eingebracht.